



Rapport moral 2023

Dirigeantes, dirigeants de structures équestres, cher(e)s collègues,

Cette année 2023 s'est bien déroulée équestrement et sportivement, ce dans de nombreux domaines.

Le CDE a, comme chaque année, œuvré pour accentuer encore et toujours le développement de l'équitation dans le département.

Sportivement les traditionnels championnats départementaux en CSO, dressage et TREC ont été organisés avec succès, ainsi que le Trophée Arterris qui a suscité de beaucoup d'engouement.

Je crois au potentiel équestre des PO, nos clubs ont su montrer leurs performances à bien des égards, dans diverses disciplines, obtenant de nombreuses distinctions notamment lors des échéances régionales : 5 médailles d'or aux championnats régionaux de CSO à Rodez; mais aussi nationales avec 1 médaille d'or en AM2 toujours en CSO (Domaine des 2 Tours), une médaille d'or en TREC attelé club élite solo (Attelage de la Salanque); et enfin au niveau international toujours en TREC avec la médaille d'or de Rejane Busquet et Chloé Parent aux championnats d'Europe.

Nous devons continuer à montrer ce que nous savons faire, à tout mettre en œuvre pour toujours nous améliorer, faisons preuve de solidarité et, tous ensemble, cultivons l'excellence.

Cette année, poursuivons nos efforts, ouvrons nous vers de nouveaux horizons, allons de l'avant, continuons à être présents et performants sur les compétitions, sachons nous remettre en question et perfectionnons nos enseignements, optimisons notre cavalerie et mobilisons nos cavaliers.

Post Covid nous avons tous maintenant à subir l'augmentation matières premières, des taxes et du coût de la vie en général, notre trésorerie en souffre, nous devons y faire face, restons solidaires, fédérons, tous unis et mobilisons nous.

Comme chaque année je me répète mais Il reste encore beaucoup de chemin à parcourir, je suis sûr que vous saurez relever les défis que l'avenir nous réserve et ce en mettant l'accent sur la coordination, la cohésion, la communication.

Une fédération forte, appuyée de ses organes déconcentrés, restera à vos côtés pour franchir les nouveaux défis qui vont se présenter à nous.

Merci pour votre soutien, et tous à cheval !

Equestrement, votre président.

DAVID Laurent Vincent